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Lecture1

.                    he اعطيكم مثال يعني للذكر (ولد – رجال) مفرد  "هو "<معناه:<<ahmad-ali
.                        sheاعطيكم مثال يعني للنثئ(بنت) مفرد ”هي”>معناه:<<    sally-sara

                           it    اعطيكم مثال    ”هي-هو-للجماد-للحيوان”>معناه: << table-door
 "أنا"     فقط     معناه  I مع am                                        .. نستخدم 

...........................…

                       they جمع يعني (للرجال-للنساء "هم-هن-انهم"<معناه<<  ..............… (
                        we        جمع" نحن"< معناه<<  .............................................

                               you جمع            " انت- انتم-انتما" < معناه <<   ..................................

exercises ..امثله>>      :     
                                              

معلم                     هو         
  he (am - is – are ) a teacher-1

  معلم                                 احمد      
2-ahmad (am - is – are ) a teacher

 صديقتي                             هي       
3-she (am - is – are ) my friend
صديقتي                                    سالي  
4-sally (am - is – are ) my friend
تحت الطاوله                                       هو 
5-It  (am - is – are ) under the table

في الصف                                        هم
6-they  (am - is – are ) in the class

في المطعم                                       نحن
7-we  (am - is – are ) in the restaurant
 في البيت                                  هم 

you (am - is – are ) at home -8
في الصف                                      الطلب

the students (am - is – are ) in the class-9

...........................................................................................…
ابق بحط منه عشان تفهمون اكثر..اختبار الس

                                                                                                             مهندسين
1. The ......... engineers.

(a) Am
(b) Is
(c) Are
(d) Was

are بيكون جمع sواب نهايه الج

is<نستخدم

are<  نستخدم 

مافي سوال محدد للقاعده هاذي
 بس 

 بعطيكم اختصاره وكيف تحلونه
 ((am-is-are))اذا جات الخيارات 

 Is طالعوا اول الكلم مفرد بيكون 
Are جمع بيكون

am انا بيكون
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 )>an -a*قاعده (                                       
                                     a >>  حرف عله..مافيهسم المفرد اللي  القبليكون 

                                    an>>  بحرف عله..يبدا السم المفرد اللي  قبل يكون
   

                                       تسالون وش العله ؟؟ 
     

) احفظوا الفيس يسهل لكم ..a-e-i-u-o(  الوجهه اللي فوق هو حروف العله  ^^              

exercies:
1-the dog is (a -an-none ) a nimal >>  الكلب حيوان
2-arabic is (a -an-none ) language>>   العربيه لغه
3-the fly is (a -an-none ) insect >>     تطير حشره
4-blue is (a -an-none ) coloer>>        ازرق لون
5-sally is (a -an-none ) student >>     سالي طالبه
6-they are (a -an-none ) students>>  هذا جمع وهالقاعده ماتعترف بالجمع كل شي مفرد <<هم طلب

........................................................................…
سوال الختبار السابق..

2. It is ......... animal. ….......... an بدايته حرف عله نختار
(a) An
(b) These
(c) A 
(d) No article

14. She studies in ......... UK.حرف عله  نفس اللي فوق
(a) An
(b) A 
(c) The
(d) No article

34. I went to ......... Spain last summer.........<<. a مافي حرف عله نختار
(a) the
(b) no article
(c) a 
(d) an

48. ......... Red Sea is beautiful..........................<<مافي حرف عله
(a) A
(b) No article
(c) The
(d) An

تحويل المفرد للجمع..

dog  is  animal>>*.الجمله مفرد نحولها لجمع.

dog  s     are   animal  s  -1 >>   ليش اخترنا ذي لن ضفنا  s و   areوصاروا جمع 

2-dogs is animals هاذي فيها >> s بس مافيها  are
dog are animal-3 هاذي فيها  >>are بس مافيها is

*chicken is birdنحولها للجمع >>
chickens are birds

a            e    
        i            

           .u           

(an-a)يجوز يقول لكم بالسوال
 واذا ماقال لكم شوفوا الخيارات وروحوا للي بعد

Anالقوس اذا حرف عله تختارون 
A  واذا مافي حرف عله نختار 

noneوالقاعده للمفرد بس الجمع نختار . 
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............................................................................…

 )    y )    → ies ( 
كنت بشرح القاعده بس بما انكم تبون الزبده بحط طريقه السئله وكيف تحلونها..

a cat an animal .. 
1-a cat animal
2 -cat  s are   animal  s
3-a cats amimal

an ant is an insects
1-an ant an insects
2 -ant  s are   insect  s

….........................................................................................................................................
lecture 2

بفهمكم كيف طريقه السئله وحلها بدون حوسه الشرح .. 

 يمكن يطلب بالسوال ويحط اسمها  او يحط اسئله ع a postropheقاعده الفاصله ( ' ) اسمها < 
طول مثل ماانا سويت ..

1-sara is a student ?............ساره طالبه                                                                   *
A-sara are my class   
b- sara is my class
d- she  '  s my class

2-ahmad is a student?
a- ahmad is student
b- he  '  s my class
d-he,s my class …...............................<<هنا فاصله بس تحت غلط

 3-I have one brother?
1- he,s twenty years old..........................<<هنا فاصله تحت غلط
2- he  '  s twenty years old
3- have one he
خوات   2                
4- I have two sisters ?
1- she's student................<< هنا فاصله فوق ليش غلط؟؟ عشان تنتبهون للسوال مفرد هالجواب
2-   they  '  re student  s  .......<<  they   جمع والسوال طالب خوات مو اخت لزم يكون جمع 
3- he's student...............<<هنا فاصله فوق ليش غلط؟؟ عشان تنتبهون للسوال مفرد هالجواب   

5- I have a dictionary ?
1-it  '  s on my desk..........>>  فاصله فوق صح
2-it.s on my desk.............>>هاذي نقطه تحت غلط
                                                      

(an   السوال مفرد وفيه)
(an ونبي نحوله لجمع والشرط مانحط بالجمع)

s| وareنحول للجمع باضافه ..
aو anونشيل 

 ساره مفرد يعني شخصه يعني بنت وقلنا مفرد البنت
بالمحاضره الولئ فوقshe  بتفكرون ليش تطويل السالفه 

 لن القاعده فاصله وفوق انتبهوا لزم فوق لما تشوفون
بالخيارات فواصل ادروا انها هالقاعده ولزم فوق الفاصله
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negative.....>>النفي 

1- I am your teacher?
a- I am teacher 
b- I   am not   teacher

2-ahmad is a teacher?
a- ahmad   is not   techer
b- ahmad techer

3- you are at home?
a- you   are not   at home
b- you not at home ….....<<  هنا غلط ليش؟ لن ماقبلها شي من الكلمات الثلث  

                                                                                                                                    

(not)النفي :وضع كلمه 
(am-is-are)بعد الكلمات..


